








一般来場者数

ポスターセッション出展団体数・参加スタッフ数

≪参加団体一覧≫

No 組織形態 分野 参加回数
参加

スタッフ数

1 2回以上 2

2 新規 2

3 2回以上 4
4 2回以上 1
5 2回以上 3
6 新規 1
7 新規 -
8 2回以上 3
9 2回以上 1
10 2回以上 2
11 2回以上 3

市民活動団体

企業

26団体
（うち、新規参加： 9団体）

8団体
（うち、新規参加： 4団体）

認定NPO法人 魅惑的倶楽部

NPO法人メンタルネットとよかわ
センドハピネス

NPO法人浜松カウンセリングセンター

補聴器本舗浜松店

株式会社　杏林堂薬局

コムフィット合同会社

合同会社 咲夢来

NPO法人 中山間地活性化協議会

特定非営利活動法人　市民農業の会

学生FRESH

団体名

浜松若者社中

39団体（77名）出展団体数・参加スタッフ数

一般来場者合計 111名

一般

企業

行政機関

65名

10名

11名

5名学校

NPO

議員

内
訳

17名

3名

パートナーシップ・ミーティング2018
≪参加・出展団体一覧≫

市民活動団体

企業

市民活動団体

福祉・健康

まちづくり

行政機関

金融機関

3団体
（うち、新規参加： 3団体）

2団体
（うち、新規参加： 1団体）

内
訳

組織形態



12 新規 3
13 2回以上 2
14 新規 3
15 新規 2
16 新規 3
17 新規 2
18 2回以上 2

19 2回以上 4

20 2回以上 1
21 2回以上 1
22 新規 1

23 新規 1

24 2回以上 2
25 2回以上 3
26 2回以上 3
27 企業 2回以上 1
28 新規 1

29 2回以上 1

30 新規 2
31 新規 1
32 新規 1
33 2回以上 1

34 2回以上 4

35 新規 3

36 新規 2

37 行政機関 新規 3

38 新規 1
39 2回以上 1

プログラム別　聴講者数

NPO法人　児童支援サポートセンター　nourish

特定非営利活動法人
浜松ミュージック・アート少年団

特定非営利活動法人ARACE

金融

浜松商工会議所

53名

浜松生徒会連盟

from a seed

モザイカルチャー協会

公益社団法人
教育演劇研究協会/劇団たんぽぽ

一般社団法人　未来学校

一般社団法人 日本パーソナルコミュニケーショ
ン協会 浜松支部

浜松市教育委員会　教育総務課
地域連携グループ

静岡県労働金庫

株式会社日本政策金融公庫　国民生活事業

聴講者数

99名

講師

―ワークショップ

浜松北地域まちづくり協議会

株式会社サインクリエイト

NPO法人エコライフはままつ

特定非営利活動法人
サンクチュアリエヌピーオー

【基調講演】
　池上 直樹 氏　（CSR・協働コーディネーター）
【協働事例発表】
　佐々木 善之 氏　（NPO法人 DIGtag）

参加プログラム

基調講演
事例発表

せみなりお‼

はまなこ環境ネットワーク

浜松地域資源活用研究会

浜松市環境部ごみ減量推進課

はままつＥスイッチネットワーク
（事務局：浜松市環境政策課）

スポアートサポートとうかい

3.11はままつ東北復光プロジェクト

浜松観光ボランティアガイドの会

三遠南信ひとネットワーク ゆめまる

丸尾興商株式会社　リメイク住宅tent

ライフパートナーズ株式会社

市民活動団体

企業

市民活動団体

行政機関

市民活動団体

市民活動団体

金融機関

環境

防災・
地域安全

教育・
文化振興・
スポーツ

まちづくり



パートナーシップ・ミーティング2018　マッチングアンケート調査　（2019.3.31現在）

協働相手 協働相手
進展
状況

詳しい内容

1 コムフィット合同会社 1
在住外国人に向けた情報提供の在り方などについてのサ
ポート。

2
特定非営利活動法人　サン
クチュアリエヌピーオー

2
当法人（サンクチュアリ）が取り組んでいるゴミ問題と野生生
物保護活動に関して脚本作りなどで協働する予定。
実施日について決まっているわけではありません。

3
浜松市環境部
ごみ減量推進課

4
はままつＥスイッチネット
ワーク（事務局：環境政策
課）

5 コムフィット合同会社 2
お互いの仕事を理解し、互いに協力していこうとの主旨で、
7/10（火）に面談。

6 NPO法人DIGtag 2

お互いの仕事を理解し、互いに協力していこうとの主旨で、
7/6（金）に面談。
 
（伊藤が支援できる事と提案）
 ・伊藤は、遠州信用金庫の元会長・現理事長・及び役員の方達とのパイプ
が有るので、DＩＧｔａｇさんへの継続的な支援を要請。
 ・近い内に湖西市長と面談する予定が有るので、DＩＧｔａｇさんの取り組み
に対し更なる協力体制の依頼をする。
 ・DＩＧｔａｇさんの取り組みは高齢化の進む社会環境に於いて、「見守り」
の役目も果たす、たいへん意義の有る事業なので、買い物全般の請負と
地域の拡大をした方が良いと思う。
 ・行政に理解と支援をしてもらえる対策を互いに考えましょう。
 
 （DＩＧｔａｇさんに依頼した事）
 ・佐々木さんが地域防災の委員を務めているとの事なので、弊社の取り
組みをＰＲしていただきたいとの依頼をしました。

7
認定NPO法人
魅惑的倶楽部

1
当法人（魅惑的倶楽部）が「浜松市中区自治会連合会」の事
務局をしているため、自治会連合会の定例会で、防犯灯の設
置についての広報をする方向で動いている。

8 補聴器本舗 浜松店 NPO法人DIGtag 3

訪問して買い物代行をやっている「DIGtag」顧客様の中で、
聞こえのご不自由な方へ、当店の補聴器を進めていただき、
体験希望の方を同行訪問し対応予定。
7/5（木）に打ち合わせ済み。

9 ローム浜松 1

10 浜松商工会議所 1

11 NPO法人 エコライフはままつ 1

12 浜松若者社中 2
教育委員会が行っている「はままつ人づくりネットワークセン
ター」の登録に向け、面接等の調整をしている。小中学生向け
キャリア支援プログラムの実施を予定している。

13 学生FRESH 2

14 浜松商工会議所 1

15 一般社団法人 未来学校 2

　　3……協働事業の内容が具体的に決定した/すでに実施した（内容・日時　等）
　　2……具体的な協働事業実現にむけて協議を進めている
　　1……具体的ではないが、今後の連携を検討中

株式会社サインクリエイト

公益社団法人
教育演劇研究協会/劇団
たんぽぽ

教育委員会が行っている「はままつ人づくりネットワークセン
ター」の登録に向け、面接等の調整をしている。

浜松市教育委員会
教育総務課
地域連携グループ

3

小学生などを対象とした環境をテーマとした劇（プラスチック
ごみによる環境汚染問題）に、「ごみ減量」「ごみの分別」につ
いてもキーワードとした劇の作成を提案した。その他、協働で
きることについて今後、協議していく。

内容：環境劇　日時：2019年8月12日
場所：可美総合センター
※環境政策課　業務委託事業

※進展状況欄の
　　見方について

浜松生徒会連盟



16
認定NPO法人
魅惑的倶楽部

3

レッドリボンプロジェクトの一環として、レッドリボンクッキーの
作成、今後の啓発イベントにて販売予定。

イベント等でレッドリボンクッキー販売中。

17 せみなりお！！ 3
「せみなりお！！」と関わりのある福祉事業所で栽培されてい
る「無農薬ブルーベリー」を使ったブルーベリージェラートを作
成。カフェにて販売中。

18
ライフパートナーズ株式会
社

2
開運占カフェにて、コラボレーションに向けて調整中。
オリジナル開運ジェラート開発。
実現せず。

19 丸大株式会社 3

竹パウダーを使ったジェラートの開発。
淡竹屋レストランにて竹炭ジェラート販売。
竹炭・浜松産米粉・静岡産抹茶を使ったジェラートを製造・販
売中。

20 浜松商工会議所 一般社団法人 未来学校 1

21
一般社団法人 日本パーソ
ナルコミュニケーション協会
浜松支部

1

子育て中の母親向けに開催している「子どもの才能発見講
座」を、杏林堂様のイベントでも開催できないか、提携を検
討。
パートナーシップミーティング当日に参加していたご担当者様
から、親子支援を企画している担当者様へ繋いで頂いた。

その後、担当者と会い、開催そのものはスペースや時間の関
係ですぐには実現できなかったが、開催チラシを各店舗に設
置してもらえる運びとなった。

22 学生FRESH 1
“ノルディックウォーク”の開催（高齢者向け、杏林堂さん主催）。
介護や身体について学んでいる学生がボランティアとして参加。世
代間交流ができる。

23
認定NPO法人
魅惑的倶楽部

1 【レッドリボンカップ】での協賛、健康相談等の協力について。

24 KTCあおぞら高等学院 1 杏林堂健康セミナーの実施検討。

25
NPO法人地域づくりサポー
トネット

1

26
ライフパートナーズ株式会
社

1

27 静岡県労働金庫 1
運営資金が必要なNPO法人から融資申込があり、単独での
融資対応が難しいケースについては、協調して融資を行って
いくことを確認した。

28 株式会社サインクリエイト 1
当社（サインクリエイト）の主力商品である防犯灯を大規模受
注した際は、弊社の融資利用を検討するとの対応をいただい
た。

29 from a seed
NPO法人
チャリティーサンタ 浜松支
部

1

7月末の予定で打ち合わせをし、協働内容の摺り合わせを行
いました。
チャリティサンタで使用するプレゼントを希望されていました
が有用なものを渡すことは難しいのでは、と伝え、それ以降の
進展はない。

30
スポアートサポートとうか
い

コムフィット合同会社 1

避難所で使える作れるユニバーサルデザイン。
災害時、避難所での生活において身体に障害を持つ人達は
障害を持たない人より生活に不自由を感じると思うためそれ
を改善できる方法や道具、私たちの対応の仕方について話し
合うイベントを行いたい。

今年度は行われなかったが、来年度機会があれば協働したい
と考えている。

31
笹田さん(高校生に向けた
授業をしている方)

1
防災減災について高校生向けの授業を行う。
(名刺交換のみ、貴団体からの連絡待ち)

32 はまなこ環境ネットワーク 1
県内に住んでいる、東日本大震災の避難者との交流の場を
設ける。共催イベント。

昨年

進展度「1」 19件 14件

進展度「2」 7件 2件

進展度「3」 5件 3件

延べ件数 31件 19件

3.11はままつ東北復光プ
ロジェクト

計

NPO法人メンタルネットと
よかわセンドハピネス

株式会社 杏林堂薬局

NPO法人　児童支援サ
ポートセンター　nourish

株式会社日本政策金融公
庫　国民生活事業



開催日時：2018年7月1日（日）9：45～16：00
会場：浜松市市民協働センター
アンケート対象者：77名
回答者：47名（回答率61％）

1.住所

中区 17
北区 6
東区 8
南区 3
西区 1

浜北区 0
天竜区 0
市外 11

無回答 0

2.年齢

10代 5
20代 8
30代 6
40代 13
50代 6
60代 4

70代以上 3
無回答 1

3.性別

男 29
女 16

その他 0
無回答 1

パートナーシップ・ミーティング2018
ブース出展者　アンケート結果

※市外： 静岡市（3）、豊川市（2）、島田市（2）、
藤枝市（1）、掛川市（1）、豊橋市（1）、菊川市（1）

17

68

3
1

11

住所

中区

北区

東区

南区

西区

市外

5

8

6

13

6

4
3

1年齢 10代

20代

30代

40代

50代

60代

70代以上

無回答

29

16

1性別

男

女

無回答

1/6



4.団体の法人形態

11
9
5
9
5
3
3
1

5.パートナーシップ・ミーティングへの出展は何回目ですか？

初めて 23
複数回 22
無回答 1

6.このイベントをどこで知りましたか？（※複数回答可）

5
0
3
2
4

23
0
13
1

7.参加した目的を教えてください。

【交流のため】
・他団体との交流
・いろんな人たちと交流したいと思ったから
・昨年度も参加し、とても楽しく学んだりたくさんの方々と交流できたから
・他団体等と交流を広め、今後の仕事を進めていきたかった
・他の企業との交流を深めるため
・協力団体や交流目的
・様々な団体の方と交流できるため

その他
無回答

ブログ
facebook
twitter

ホームページ
友人・知人から

チラシ

メルマガ

財団法人・社団法人

任意団体
NPO法人

株式会社

その他
無回答

学生団体
行政

11

9

5

9

5

3
3

1
団体の法人形態

任意団体

NPO法人

財団法人・社団法人

株式会社

学生団体

行政

その他

無回答

23
22

1出展回数

初めて

複数回

無回答

5

3 2

4

23

13

イベントを知った媒体

メルマガ

facebook

twitter

ホームページ

友人・知人から

その他

無回答

2/6



【繋がりのため】
・ネットワークを作るため
・他の繋がり
・NPO法人との接触機会の創出のため
・より良きつながりを求めて
・つながるため
・人脈作り
・つながる機会のため

【協働できる団体を見つけるため】
・協働で活動できる団体を見つけるため
・活動を知っていただくこと、協働できる団体を探す
・活動PRと協働パートナーを見つけること
・事業協力者を探す
・新しいパートナーを見つけるため
・協力し合える相手を見つけるため
・コラボできる団体を探すため
・パートナーを見つけるため
・NPO法人や一般会社との提携
・協働先探し
・今自分が所属している団体をもっとアピールして一緒に協働してくれる団体と繋がりたかったから
・活動のパートナーを見つけるため

【活動周知のため】
・活動のPR
・昨年度に引き続き、僕たちのやっていることを知ってもらいたかったから
・紹介と人材募集がしたかった
・ビジネスプランのPR
・自らの活動を皆さんに知ってもらいたくて
・事業の認知
・コミュニティスクール・人づくりネットワークセンターの周知のため

【その他】
・情報収集のため
・昨年参加させていただいて楽しかったので
・協働の勉強
・協働について知りたかった
・CSR活動の支援
・色んな団体を知る事ができるから

8.「基調講演・事例発表」の感想を教えてください。

22
24
0
0
0

大変良かった
良かった

あまり良くなかった
良くなかった

無回答

22

24

基調講演・事例発表の感想

大変良かった

良かった

3/6



【大変良かった】
・難しい単語が多かったけどためになった
・今働いているリアルな話を聞けた
・自分の興味のあるお話だった
・業績につながるCSRの話が印象的だった
・企業側の考え方がよく分かった
・企業の方の気持ちが少しわかって良かった
・協働について知る事ができ、今後の事業につなげられる良い講演だった

・普段は出会えない人々にたくさん知り合えた
・事例発表で話を聞けて、今取り組んでいることをこれからに活かしていきたい

【良かった】
・パートナーを見つけるためのノウハウを学べた
・去年よりも講演は素晴らしかった
・内容はよかったが時間が長かった
・初参加だったので何もわからなかったが、講演で基本的なこともあらかじめ知る事ができた
・湖西のお話を聞けて良かった

9.「ワークショップ」に参加した感想を教えてください。

17
18
4
0
7

【大変よかった】
・たくさんの団体と話すことができた
・違う団体の方と意見を言うのは新鮮だった
・色んな団体の方と交流できた
・お互いにアドバイスや協力しあえることを話し合えた
・段階を経ることは、コミュニケーションをとるのに大変大切、そのきっかけの第１歩となった
・色々な業種、業態の方と交流できた
・多職種の方に話を聞いて頂き、アドバイスを貰えた
・距離が近いところで色々話せたので良かった。ただ、時間が短かったのでもっとじっくり話したかった
・各業界(分野）での活動を知れた

・提携見込みがあった

【良かった】
・他団体との協力の必要性などを知れてよい
・時間が短い
・情報を共有することでブースの呼び込みにつながった
・協働に向けて具体的にお話を聞くことができた

【あまり良くなかった】
・時間が短かった
・すでに協働されている方が多く、意味がなかった。内輪の話になっていた

・協働というのがどういうことなのか、具体的に知る事が出来て良かった
　講演を聞いてからの交流だったので、とてもやりやすかった

・“協働”というテーマで、私も今年の目標であった
　基本的なところからだったので、分かりやすかった

・協働のきっかけになりやすそう。
　悩んでいる所を助けられるところから協働のきっかっけになることも分かった

大変良かった
良かった

あまり良くなかった
良くなかった

参加しなかった
17

18

4

7

「ワークショップ」に参加した理由

大変良かった

良かった

あまり良くなかった

参加しなかった

4/6



10.ブース出展した感想をお聞かせください。

17
28
1
0
1

【大変良かった】
・たくさん告知をすることができた
・色々な人が出展するところに行けて様々な交流ができた
・様々な方に活動を知ってもらった
・多くの方にPRでき、ボランティア参加の希望者も見つけれた
・色んな方が声をかけてくださった
・活動について多くの方に知っていただく機会となった
・今回のような形式は初めてだった
・日頃より出会える人が多かった
・いろんな企業の方と繋がれるだけでなく、想い、熱意を知る事ができた
・興味を持ってもらえた方と知り合えて、夢があるイベントの実現が出てきたらと感じた

【良かった】
・いろいろな方と交流ができてよかった
・多くの方に自分の団体のやっていることをお知らせできた。こちらも展示のやり方をもっと考えたい
・PRできた
・多くの交流ができた
・色々な他団体さんとお話ができ、情報交換できた
・色々な人に出会えた
・多くに方に活動を知ってもらえた！
・様々な団体さんを知ることができた
・ピッチは少し長いように感じた
・色々な団体を知れてよかった

11.他団体や企業、行政との新たな繋がりはありましたか？（複数回答可）

(%)データ数/47*100

6 13

19 40

29 62

28 60

20 43

3 6

2

大変良かった
良かった

あまり良くなかった
良くなかった

無回答

①協働事業実現にむけて、具体的に協議した

②具体的ではないが、今後の連携を検討中

③自団体の活動に興味を持ってもらうことができた

④他団体の活動を知ることができた

⑤名刺交換などを通して繋がりができた

⑥特になかった

⑦無回答

17

28

1 1
ブース出展の感想

大変良かった

良かった

あまり良くなかった

無回答

6
19

29
28

20
3

2

0 5 10 15 20 25 30

①協働事業実現にむけて、具体的に協議した

②具体的ではないが、今後の連携を検討中

③自団体の活動に興味を持ってもらうことができた

④他団体の活動を知ることができた

⑤名刺交換などを通して繋がりができた

⑥特になかった

⑦無回答
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12.今後、どのような団体との繋がりを求めますか？（複数回答可）

【企業の回答】 回答数9 (%)データ数/9＊100

6 67

7 78

4 44

0
0

【NPO団体、学生団体、財団社団法人の回答】 回答数39
(%)データ数/39＊100

32 82

22 56

15 38

2 5

4 10

13.今回のイベントに関するご意見やご要望
・このミーティングの回数を増やす
・私の住む豊川市でもパートナーシップミーティングがあればと思った
・実際に体験やデモンストレーションが出来たら良いなと思った
・もっとブースでの見学できる時間をもらいたかった

・各ブースの例年の様子を、大きめの写真等で見れればもう少しブースの準備をイメージできたと思う
・今回の講演のように全く初めてでもいろいろ知れるようなイベントをぜひ！
・いろんな方とつながれるいい機会でした。1時間の交流Timeもあっという間だった
・一般客も多く見て頂けると良い
・まちづくりをしてみたい人向けに今回参加した人たちの活動場所を巡るツアー！
・基調講演やワークショップで目的の共有ができた
・ワークショップの時間と自由に周れる時間がもう少し長いと良いなと思う
・たいへん勉強になった
・活動のマッチングができたらいいなぁと思う

社会貢献団体
企業

行政機関
その他
無回答

社会貢献団体
企業

行政機関
その他
無回答

・出店形態の団体によって規模が何か違うように感じる
・以前、お弁当屋さん飲食出店があり全体がなごんだ
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開催日時：2018年7月1日（日）9：45～16：00
会場：浜松市市民協働センター
アンケート対象者：111名
回答者：37名（回答率33％）

1.住所

中区 13
北区 3
東区 3
南区 4
西区 7

浜北区 0
天竜区 0
市外 7

無回答 0

2.年齢

10代 3
20代 9
30代 4
40代 6
50代 8
60代 7

70代以上 0
無回答 0

3.性別

男 16
女 21

その他 0
無回答 0

パートナーシップ・ミーティング2018
一般参加者　アンケート結果

※市外： 静岡市（2）、磐田市（4）、藤枝市（1）

13

3
34

7

7

住所

中区

北区

東区

南区

西区

市外

3

9

4
6

8

7

年齢

10代

20代

30代

40代

50代

60代

16

21

性別

男

女
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4.職業

13
2
4
6
5
1
6
0

5.パートナーシップ・ミーティングに来場したのは何回目ですか？

初めて 31
複数回 5
無回答 1

6.このイベントをどこで知りましたか？（※複数回答可）

0
0
5
1
1

26
1
2
1

7.参加した目的を教えてください。

【繋がりや交流、協働に向けて】
・自分の行っている仕事とのコラボなどができたら
・認知症カフェ(自団体の取組）と交流できるとよいと思い
・浜松で活動されている人たちと出会いたかったから。自身の活動を知ってほしかったから
・浜松でのつながりをつくるきっかけにしたかったため
・地域の活動団体とのつながりを広げるため
・他団体との交流
・浜松市内外で活動している団体と交流したいから
・他団体との交流のため
・自団体と連携できる道を探したい

学生

その他
無回答

無職
団体職員（NPO等）

公務員

会社員
自営業

メルマガ

その他
無回答

ブログ
facebook
twitter

ホームページ
友人・知人から

チラシ

13

2
4

6

5

1
6

職業

会社員

自営業

公務員

学生

無職

団体職員（NPO等）

その他

31

5
1

来場回数

初めて

複数回

無回答

5 1
1

26

1
2 1

イベントを知った媒体

facebook

twitter

ホームページ

友人・知人から

チラシ

その他

無回答
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【講演に興味があり】
・基調講演に興味があったので
・講演を聞く為
・講演を聞いてみたかった
・池上直樹さんの講演を聞く為

【情報収集】

・見学及び出展サポート
・講演会の案内を知人より受け、新たな情報を得るため

・コミュニティスクールの参考になればと思い
・現代社会の課題解決に理解を深めたい
・社会的視野を広げる
・NPO法人の方たちがどんな活動をしているのか興味があったから
・広い知識を得られると思った為
・どのような協働がおこなわれているかを見るため

・浜松市のNPO法人や町づくりに関心があった為
・他の団体のことを知りたかったため

【誘いを受けて】
・イベント開催と伺ったので
・須山先生にお声をかけて頂いて
・お誘いいただき

8.参加したプログラムを教えてください（※複数回答可）

(%)データ数/37*100

15 41

5 14

26 70

1 3

9.「基調講演・事例発表」の感想を教えてください。

回答数15

9
5
0
0
1

基調講演・事例発表
ワークショップ

PRタイム・交流会
無回答

・市内にはどんな目的を持った団体があるのか？企業は何を求めているのか？を知り、自身の企業、活動
団体に活用するため

・ものの考え方を広げる・自分に足りないこと（せまい範囲の中での仕事しかできていないので）を補った
り、詳しいことを知りたい

・浜松市の役に立つ人材となり浜松市に貢献したいというのが将来の夢であり、現在浜松市や浜松市の
人々のために活動している方々のお話を伺いたいと思ったから

大変良かった
良かった

あまり良くなかった
良くなかった

無回答

15

5

26

1

参加プログラム

基調講演・事例発表

ワークショップ

PRタイム・交流会

無回答

9

5

1

基調講演・事例発表の感想

大変良かった

良かった

無回答
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【大変良かった】

・内容が分かりやすかった。時間グット。
・貴重なお話が聞けた。

【良かった】
・NPOへの理解
・市民活動の大切さを感じた

10.「ワークショップ」に参加した感想を教えてください。

回答数5

3
2
0
0

【大変よかった】

11.「参加団体ＰＲタイム・交流会」の感想を教えてください。

回答数26

12
12
0
0
2

【大変良かった】
・HP、紙だけでは分からない、想いが聞けた。
・貴重なお話しを聞くことが出来、出席者の方々と交流することができた。
・広く物事を考えることができた。良い友人が増えた。
・オープンで話しかけやすい雰囲気であった。
・他団体の活動内容を知ることができた。直接話すことでより具体的に知ることができた。
・協働できそうな相手の発見・個人的に興味のある団体の話を聞けた。
・多くの団体のやってる事業が見えた。

【良かった】
・お話しができて方向性の一つを見つけた。
・参加者が積極的な方が多かった。
・色々な活動を知れて良かった。
・様々な活動を知ることができた。
・他団体の活動を知れた、じっくり話ができた。
・具体的な協力の形が話し合えた。

良くなかった
無回答

大変良かった
良かった

あまり良くなかった

大変良かった
良かった

あまり良くなかった

・企業にも団体にもwinwinの関係性を築けることを知った。
　また、協働するにあたっての注意点、問題点も知った。
・協働という考え方をもっと仕事に取り入れたい。
　取り入れなければならないという気持ち、考えて改めて持てた。
・社会貢献・福祉に興味はあったが、具体的な方法、実践に話を聞いたのは初めて。
　互いのメリットがあっての社会貢献の大切さを学んだ。

・企業とNPOのパートナーシップのメリットデメリット、リスクなど、明確になり、対策がやりやすくなった。

・自己紹介の時点では、まったくつながりそうもない団体・企業が、意外にも多く点で協働できる可能性が
有った事。

良くなかった

3

2

ワークショップの感想

大変良かった

良かった

12

12

2

PRタイム・交流会の感想

大変良かった

良かった

無回答
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12.他団体や企業、行政との新たな繋がりはありましたか？（複数回答可）

（%）データ数/37*100

4 11

10 27

5 14

12 32

11 30

3 8

12

13.今回のイベントに関するご意見やご要望

・企業・一般の参加がもっと多くなっていただきたい。
・とても楽しかった。
・PRタイムの際に、イスがあれば…と感じた。企画とりまとめ、ありがとうございました。
・立っているのに少し疲れた…ありがとうございました！！
・何回も開催してもらいもっともっと気軽に参加できるものとか出張も有りかなと思った。
・学生多いと嬉しい。

④他団体の活動を知ることができた

①協働事業実現にむけて、具体的に協議した

②具体的ではないが、今後の連携を検討中

③自団体の活動に興味を持ってもらうことができた

・今回のようなイベントを1年に1回とは言わず、複数回実施してほしい、このイベントの存在をもっと多くの
人に知ってもらえるように広報活動を充実させるべき。

・HPの参加団体一覧の更新を直前まで確認できなかったように思われる。今回SNSを購読するようにした
ので今後の情報発信を楽しみにしている。

・今日の成果を見える形にして市民に公開して頂きたい。今日のようなつながりがもっともっと広がればと
思う。

⑤名刺交換などを通して繋がりができた

⑥特になかった

⑦無回答

4

10

5

12

11

3

12

0 2 4 6 8 10 12 14

①協働事業実現にむけて、具体的に協議した

②具体的ではないが、今後の連携を検討中

③自団体の活動に興味を持ってもらうことができた

④他団体の活動を知ることができた

⑤名刺交換などを通して繋がりができた

⑥特になかった

⑦無回答
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